

In einer kleinen Feier wurden die neuen Spielgeräte am 30.09.11 eingeweiht



Der Förderverein investierte viel Zeit, bis das Klettergerüst und die Supernova aufgestellt werden konnten.

Zahlreiche Schulkinder und Eltern, der kath. und evang. Priester und das Lehrerkollegium waren bei der Feier anwesend. Im Anschluss an die Feier, wurde die Anlage von den Schülern ausgiebig getestet.



Die Spielgeräte für den Pausenhof sind da

Freitag, den 21. Oktober 2011 um 15:33 Uhr



Das Kollegium des Grundschulbereichs und die Schüler.